

M. LEVI RUGGLES CHURCH

PROVISEUR-GÉNÉRAL DE LA PROVINCE DE QUÉBEC

A la salle de lecture, au restaurant, à la bibliothèque, ou traversant les couloirs du parlement, si vous rencontrez un homme

de haute taille, de mise et de démarche élégantes, portant un peu haut une tête fine, avec des traits réguliers, le visage encadré d'une paire de favoris couleur d'épis murs, inutile de demander le nom de ce député, c'est M. L. Ruggles Church, représentant le comté d'Ottawa.

Descendant d'une ancienne famille anglaise qui laissa les Etats-Unis, lors de la guerre de l'indépendance, M. L. Ruggles Church naquit à Ottawa, fit ses études aux collèges de Victoria, Cobourg, McGill, Montréal, et se fit successivement recevoir docteur en médecine et avocat. Etudier

les lois de l'organisme et l'organisme des lois, c'est on ne peut mieux employer sa jeunesse: cela décèle un tempérament intellectuel rare, une intelligence d'élite. Par son éducation, sa fortune, M. Ruggles Church avait tous les droits possibles à briguer les suffrages des électeurs; c'est



L'HON. LEVI RUGGLES CHURCH, PROVISEUR GÉNÉRAL DE LA PROVINCE DE QUÉBEC—D'APRÈS UNE PHOTOGRAPHIE DE TOPLEY, OTTAWA

ce qu'il fit avec succès aux premières élections de la législature de Québec, en battant son adversaire, M. McGreevy, frère de l'hon. Sénateur du même nom, par une majorité de 666 voix.

Très-sympathique d'abord et de manières, le membre du comté d'Ottawa aime beaucoup notre nationalité et parle fort bien le français; il s'est occupé particulièrement du Code Municipal, a fait partie de nombreux comités et prononcé deux dis-

cours remarquables: le premier, un petit chef-d'œuvre littéraire, en réponse à l'Adresse; le second au sujet du chemin de fer du Canada-Central, discours tout émaillé de statistiques précieuses sur les ressources du comté d'Ottawa, que M. Ruggles Church connaît dans tous ses moindres détails.

Orateur à la mode parlementaire anglaise, M. L. R. Church, dont la parole jouit d'un grand crédit, ne laisse passer aucune

question importante sans la juger. Il est l'auteur du bill, *Pour autoriser les ministres de l'Eglise connue sous le nom de "l'Eglise Catholique et Apostolique" dans la Province de Québec, de célébrer des mariages et de tenir des registres de baptême, de mariage et de sépulture*; et d'un amendement relatif au terminus du chemin de fer de la rive Nord de Montréal. M. L. Church a parcouru l'Europe et visité la Russie et la Pologne. Dans sa famille on compte sept médecins;

ce sont les sept Machabées de la faculté.

Pour tout dire, un des meilleurs députés du temps présent et une des réserves de l'avenir.

La biographie que nous venons de reproduire est tirée du volume de nos portraits parlementaires. Nous avons assez bien jugé l'homme, alors, puisque nos prédictions se sont réalisées, et que le Procureur-Général de 1875 est le même homme que le député de 1871.